

Le Regroupement a initié, il y a dix ans, un événement spécial pour rappeler l'importance des agressions sexuelles. La journée d'action contre la violence faite aux femmes (qui jusqu'en 1985 se nommait "La rue, la nuit, femmes sans peur") est devenue le rendez-vous annuel de milliers de femmes à tous les troisièmes vendredi du mois de septembre.

Le Regroupement supporte particulièrement les groupes intéressés à implanter un CALACS dans les régions non desservies puisque nous croyons que toutes les québécoises doivent avoir accès à ces ressources.

Notre préoccupation de mettre à jour nos connaissances et notre expérience est constante. A titre d'exemple, nous avons entrepris, il y a quelques mois, une recherche qui précisera le traitement judiciaire réservé aux femmes agressées sexuellement.

Finalement, le Regroupement représente le point de vue et la réalité des femmes agressées sexuellement et des centres d'aide lors de grandes consultations (par exemple la Commission Rochon) et auprès des autorités concernées par ce problème.

Les agressions sexuelles sont un grave problème de société. Il est inacceptable de perpétuer l'indifférence et le silence qui entoure ce phénomène.

**NOUS DEVONS FAIRE EN SORTE QU'UN JOUR, PLUS
AUCUNE FEMME N'AIT A CRAINDRE POUR SA SECURITE
ET SON INTEGRITE.**

Voir par exemple: Monser, M. (1987) "Immigrant Women and Sexual Violence: A Report submitted to the Ministry of Immigration, Refugees and Citizenship, Direction de l'immigration, des réfugiés et de la citoyenneté and Mechthild Meyer & Discussion Paper on Sexual Violence Against Immigrant Women in Ottawa (Toronto, 1989); Roxana Ng "Immigrant Women and Sexual Violence: A Report" in *Changing Patterns: Women in Canada*, Sandra Berg, Lorraine Cook and Murray Diamond, Eds. (Ottawa: McClelland and Stewart, 1988) pp. 784 - 803; Shirley R. Neward and Kathryn McIntosh, *Les femmes immigrantes au Canada: Orientation souhaitable* (Ottawa: Conseil consultatif canadien sur la situation de la femme, 1988).